Garantiert eichsfeldisch



Eine erste Ausfahrt unternahmen Claudia und Willi Gunkel am Donnerstagnachmittag mit dem gerade beschrifteten Garant-Oldtimerbus. Fotos: Eckhard Jüngel

Beim Straßenfest auf der Ortsumgehung am 8. Mai wird es einen besonderen Blickfang geben: den Oldtimerbus der Familie Gunkel aus Gerterode.

Niederorschel. Am Donnerstag kam er in die Werkstatt und erhielt eine neue Beschriftung. "Trotz einiger gesundheitlicher Probleme ist es meinem Mann Willi und mir gelungen, unser ehrgeizigstes Projekt durchzuziehen", berichtet Claudia Gunkel. "Unser Phänomen Garant 30K wird zur Eröffnung der Ortsumfahrung Niederorschel im neuen Glanz erscheinen."

Eigens dafür war er beim Lackierer, um die ursprünglichen Farben brillantblau/cremeweiß zu erhalten. Danach wurden Fenster und Innenausstattung wieder eingebaut. Gestern nun der letzte Baustein in der Werbetechnik- Firma Müller. Der Bus und sein neuer Begleiter, ein ehemaliger Feuerwehranhänger aus dem Jahr 1963, erhielten den Schriftzug "Der Eichsfelder mit Kisten und Kasten".

"So haben wir künftig einen Oldtimerbus mit einem Versorgungsanhänger, der bei Bedarf als Küche und Gepäckanhänger genutzt werden kann", freut sich Claudia Gunkel. "Wir haben auch Kontakt zum Autor der Erzählungen "Eichsfelder mit Kisten und Kasten, unserem Nachbarn Gottfried Kunkel, aufgenommen. Es gibt Überlegungen, diese Geschichten neu aufzulegen und sie dann auch unseren Gästen anzubieten." Gern hätten die Gerteröder den Papst mit dem Garant zur Etzelsbachkapelle gefahren. Der zog aber sein Papamobil vor.

Thomas Müller / 29.04.11 / TA z84B4T9350383



1 von 2 29.04.2011 19:06